

La prensa nacional recoge nuestras reflexiones sobre el bono social eléctrico



El pasado 22 de junio nos hacíamos eco de la publicación del estudio **“Buenas prácticas regulatorias: Una propuesta para el sector eléctrico español”** realizado por el Instituto de Estudios Económicos, en el que matizamos buena parte de los datos sobre lo que al bono social eléctrico se refiere, al considerar que son totalmente erróneos, dando por nuestra parte, otra visión con datos públicos y contrastables.

A partir de **este artículo** que publicamos en nuestra web específica sobre educación financiera familiar y pobreza energética y de la difusión del mismo a través de nuestras redes sociales, recibimos llamadas de diferentes medios de comunicación interesándose por este asunto, dando como resultado una mayor repercusión a nuestro mensaje en favor de los derechos de las familias más vulnerables en un asunto tan importante como es el de la la factura eléctrica.

De todo el feedback obtenido por los distintos medios, queremos destacar el artículo escrito por **Antonio M. Vélez para la sección de economía del EIDiario.es** en que el que trata con profundidad este tema y recoge las principales observaciones sobre este tema puestas en evidencia por la Fundación Isadora Duncan.

La entrada **La prensa nacional recoge nuestras reflexiones sobre el bono social eléctrico** se publicó primero en **Isadora Duncan**.

Artículo original: La prensa nacional recoge nuestras reflexiones sobre el bono social eléctrico **La prensa nacional recoge nuestras reflexiones sobre el bono social eléctrico**

Secciones: **FFM Isadora Duncan**

